



NOTA PRENSA FENAUTO

CRÓNICA OPEN VELOCIDAD CIRCUITO NAVARRA (II)

Como si de la segunda parte de una película se tratase, con una separación de 2 semanas entre carrera y carrera el **Circuito de Navarra** albergó el pasado fin de semana su segunda prueba del Open de Velocidad 2017 puntuable para los **Campeonatos de Navarra y Aragón de Velocidad** de automovilismo. En esta ocasión participaron 11 pilotos de entre los que cabe destacar a **Julio Garde** como único representante navarro en la parrilla de salida.



Julio compitió con la unidad alquilada a VRT. La buena experiencia vivida en su primera carrera le animó a repetir. Transcribimos lo que nos contó al finalizar la carrera:

“Para esta 4ª prueba del campeonato y 2ª en casa repetíamos con el Clio Cup del equipo VRT.



El Sábado teníamos dos sesiones de libres. En la primera marcaba el segundo mejor tiempo general y en la segunda el cuarto mejor tiempo. Poco a poco cogiendo más confianza con el coche.

El Domingo teníamos las dos tandas de Clasificación y las dos carreras. En la primera tanda de Clasificación no lograba coger buen ritmo por tráfico en pista pero aun así colocábamos el Clio el 4º de la parrilla de la primera carrera.



Julio GARDE – Renault CLIO

En la segunda tanda de Clasificación rodábamos más rápidos a pesar de lo cual volvíamos a colocar el coche en 4ª posición.

Ya en la primera carrera hicimos un buen papel rodando incluso más rápido que algún León Supercup y quedando en la 4ª posición final.

Para la segunda carrera salíamos cuartos y llegamos en quinta posición rodando también en buenos tiempos y muy estables.

Terminamos el fin de semana con muy buen sabor de boca haciendo 4 y 5º en la general y 2º en nuestra división”



Mejor que contarlo es verlo. Y tenemos la suerte de poder vivir la actuación de Julio Garde desde su propia cámara interior.

<https://www.youtube.com/watch?v=Bw9gobnuer0>

Esto toca a su fin. La última prueba de la **Copa Open CIRCUITO DE NAVARRA de Velocidad** se celebrará el **25-26 de Noviembre** en Aragón. El **Circuito de Motorland** vivirá la carrera final tras la que se proclamarán los vencedores de la competición. Poco más de un mes de espera nos queda para conocerlos de manera oficial.

FOTOS: AITOR MARTÍNEZ GOIENETXE ("PELI")